



学校HPへ

R5.11.17

<u> 子</u>(Xロアハ |

英語スピーチコンテスト

9月29日(土)、第38回スピーチコンテスト神戸支部予選に、本校から2名の生徒が出場しました。国際コミュニケーションコースの2年生は1学期に全員スピーチを書いてクラス予選大会を行います。その後校内決勝戦を行い、2名の出場者を決定しました。夏休みや放課後に、ALTの先生方と練習してきました。

本番では入賞はできませんでしたが、練習の成果を充分発揮 し、堂々とした発表ができました。この経験を今後の学習や進 路に活かしてほしいと思います。



第24号

第2回ワシントン高校とのオンライン国際交流

10月27日(金)の1限目に、アメリカのワシントン高校との第2回オンライン交流を開催しました。1学期の交流では、警報の影響で各自自宅からの参加となってしまいましたが、今回は全員学校から参加することができました。アメリカからの参加者も増え、10分間のブレイクアウトルームを2~3回行い、それぞれのチームが複数のアメリカ高校生と対話することができました。前回よりも環境・英語力ともに改善した状態での交流となり、非常に盛り上がりました。今後も異文化を背景に持つ人々との対話に、積極的に取り組んでもらいたいと思います。

順天高校とのオンライン国際交流

11月13日(月)の6限目に、韓国の順天(スンチョン)高校とのオンライン交流を開催しました。

1学期には、実際に順天高校の生徒が来日し、対面で2年生との 交流を実施しましたが、今回は1年生との交流となりました。 1年生は韓国語を学び始めたばかりだったため、英語での対話と なりましたが、自己紹介や学校紹介など、お互いのことについて 情報交換し、交流を深めることができました。



王子公園再整備の合意形成に関するフィールドワーク

11月14日(火)午後、2年国際コミュニケーションコースの生徒5名が王子動物園を訪問しました。今年度のコースの「総合的な探究の時間」で「合意形成」をテーマとした探究活動の中で、ご指導をいただいている兵庫県立大学・高田知紀准教授に取り計らっていただき、現在神戸市で合意形成の課題となっている「王子公園再整備」に取り組まれている神戸市都市局未来都市推進課・神戸市文化スポーツ局スポーツ企画課・神戸市立王子動物園の担当者の方々と、直接お話をさせていただく場を設けていただきました。

実際の合意形成を進める上で、情報の周知・広報が大きな課題となっていること や、市民の方々と直接お会いし、対話を重ねることで関係を築くことの重要性などを教えていただき、また高校生が どのように社会の情報に触れているかについても意見交換を行うことができました。



兵庫県立神戸鈴蘭台高等学校

〒651-1102 神戸市北区山田町下谷上中一里山9-107

電話: 078(591)1331 FAX: 078(591)1332

